



四国学院大学香川西高校 スクールモットー "Vos estis sal terrae."

寮生だよい

1月号



* 全国大会結果報告 *

《 駅伝部 》

予選を勝ち抜き、男女とも全国駅伝への出場権を獲得しましたが、インフルエンザの影響で女子は欠場、男子は万全ではない状態で挑み、良い結果を出すことができませんでした。都大路を通して、体調管理の大切さを学びました。来年こそは、頑張ってほしいと思います。

《 女子サッカー部 》 1回戦 VS ノースアジア大学明桜高校 1-2

今大会を含め、今までたくさんの応援ありがとうございました。最高な仲間と出会い、勝ったり、負けたりとたくさんの経験をすることができました。3年間、この仲間とサッカーができ、本当に楽しかったです。3年間ありがとうございました。



寮生活を振り返って

卓球部 宮崎 結妃

いろいろな出来事がありましたが、たくさんの人々に支えられ、3年間やり遂げることができました。寮生は一緒にいる時間が長いため、揉めることもあり、泣いたり怒ったりしましたが、食堂での近況報告や一緒に買い物に行ったりと、男女関係なく笑い合い楽しく成長することができた3年間でした。

寮生活を振り返って

陸上競技部 松井 詩乃

私は、この3年間の寮生活を通じて、親への感謝の気持ちや共同生活での大切なことを学ぶことができました。仲間と寝食を共にする中で、思いやりや責任感が身につき、互いに支え合うことの大切さを実感しました。楽しいことだけでなく、困難を乗り越えた経験をこれから的人生に活かしていきたいです。

男子サッカー部 大坪 侑暉

3年間の寮生活を振り返ると、厳しい事や大変な事がたくさんありました。しかし、仲間と共に過ごした日々は本当に楽しく、支え合いで、家族のような存在でした。毎日がかけがえのない思い出で、だからこそこれからもまた離れてしまうと思うととても寂しく感じます。3年間ありがとうございました。

硬式野球部 高嶋 要人

寮生活を通して共同生活の大変さを学びました。楽しい時も苦しい時もみんなで力を合わせてきました。全員で支え合ってきたからこそ、今の自分たちがいると思います。長いようで短い3年間でしたが、家族にもここまで支えてもらった事に感謝しています。

今までありがとうございました！最高やった！！

女子サッカー部 西尾 佳花

3年間の寮生活を通して、たくさんの仲間と出会うことができました。他部活、クラス、学年など、あまり関わることの少ない人でも寮ではたくさん話して仲良くなることができました。みんながいたからこんなに楽しく、最高の思い出にすることができました。この寮での思い出は宝物です。みんなありがとうございました！

バスケットボール部 井上 優翔

最初は、一人で生活することが本当に不安でしたが、友達や陰でずっと支えてくれた親の存在があったからこそ3年間楽しく過ごすことができました。規則に縛られる中でも、みんなで笑い合った日々は一生の財産です。寮生活での経験を活かし、感謝の気持ちを忘れずにいきたいです。

バレー部 森本 めい

寮生活を通して、集団生活で大切な事を学びました。それは、周りへの思いやりや気遣いです。私は2人部屋で生活してきました。その中で、扉をゆっくり閉めることなど、些細なことでも相手のことを思って生活ができるようになりました。この考えは、今後社会に出ていく中でも大切にしていきたいです。

衛生看護科 廣本 珊凜

寮生活がスタートしてから約3年が経ちました。寮ではご飯以外全て自分がしないといけないからこそ、寮生活を通して成長できたと思います。家を離れて暮らすことで、親のありがたみや大切さも改めて感じることができました。3年間ありがとうございました。

駅伝部 小竹 遼志

最初は不安ばかりだった寮生活も、気が付けば笑いに溢れて毎日が楽しかったです。一緒にした練習や筋トレ、たまにした夜更かし、些細な日常はかけがえのない思い出です。そして、共に過ごした仲間はこれからも大切にしていきたいです。この寮での時間や経験を胸に、これからも楽しく頑張っていきます。



お誕生日 おめでとう



3年

永田 陽菜乃(陸上部)…18年育ててくれてありがとうございます！
4月から大学生としてもっと成長できるように頑張ります！

佐藤 由奈(女子サッカーチーム)…18年間育ててくれてありがとうございます！
これからもよろしくお願いします！

廣本 珞凜(衛生看護科)…18歳になりました。高校生活もあと少し、准看護師試験に合格できるよう
にがんばります。パパ・ママ・りんとひーちゃん大好きだよー♡♡♡

2年

佐藤 暖太(野球部)…17歳になりました。最後の1年悔いのないように、やいきります。
応援よろしくお願いします。

前田 源二(野球部)…野球生活もあと少しなので、恩返しができるようにしたいです。
これからもよろしくお願いします。

山本 彩永(陸上部)…いつも支えてくれてありがとうございます
来シーズンいっぱい活躍できるように怪我なく頑張ります！

板橋 環那(陸上部)…お父さんお母さんいつもありがとうございます！記録で恩返しできるように頑張ります！

宮本 柚人(サッカーチーム)…今年良い1年に出来るよう楽しんでいきます。

岸本 百矢(バスケットボール部)…産んでくれてありがとうございます。バスケットボール頑張ってい
ます。今年こそ全国行くので応援お願いします。



本年もよろしく
お願い申し上げます

*提出期限までにコメント用紙を提出した生徒のみ、載せています（各部顧問より周知済み）

1年

瀬戸 大夢(サッカーチーム)…16歳になりました。いつも支えてくれてありがとうございます。
これからも頑張るので引き続き応援よろしくお願いします。

松井 耀叶(サッカーチーム)…家族へ、離れていても仕送りや励ましの言葉をかけてくれてありがとうございます。これからも迷惑をかけると思いますがよろしくお願いします。

平木 澄(陸上部)…16年間ありがとうございます。仕送りとかしてくれてありがとうございます日々助かっています
今年はいい結果出せるように頑張ります！ママパパ大好き

中山 葵生(バレーチーム)…香川西に来て1年が経とうとしています。この1年は弱音を吐く事が多かったです
が、たくさん支えてくれてありがとうございます。あと2年で恩返しができるよう頑張ります。

轟内 栄成(野球部)…16歳になりました。いつも遠くから応援ありがとうございます。
今年は必ずベンチ入りして活躍します。

松田 徳夢(ゴルフ部)…今まで育ててくれてありがとうございます。
高校では全国大会に行けるように頑張ります。

2月 行事予定

- 2日(月)～卒業試験・3年生寮生部屋点検
- 4日(水)全校集会(身だしなみ点検)
- 8日(日)3年生寮生退寮完了
- 10日(火)香川県准看護師試験
- 17日(火)～2年生修学旅行 in 北海道
- 17日(火)・18日(水)1年生四国学院大学訪問
- 20日(金)3年生登校日

